



La famille et les proches de

## **Monsieur Georges SEGER**

ont le profond chagrin de faire part de son décès, survenu le 2 février 2010, dans sa 97<sup>e</sup> année.

La cérémonie a eu lieu en la chapelle Saint-Roch à Lausanne, dans l'intimité. Nous adressons nos sincères remerciements à Mme Carmen Vazquez, sa fidèle gouvernante depuis de nombreuses années, ainsi qu'à Mmes Ana-Maria Rivera et Maria Grazia qui l'ont soutenu jusqu'à ses derniers jours. Nous remercions aussi très chaleureusement la direction et le personnel de l'EMS l'ilot-du-Parc à Lutry, de même que le Dr Alfred Senff pour leur dévouement et leur accompagnement.

Domicile de la famille:

M. Armand Seger, avenue de Mon-Repos 30, 1005 **Lausanne**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.